



## Rally Monster Truck Monster Jam: Sensasi Keluarga di Arena

### Description

Monster Jam: Sebuah Daya Tarik Muda dan Tua di New Jersey

Monster Jam, acara truk monster yang bergengsi dan spektakuler kembali hadir di Prudential Center, Newark, New Jersey. Antrian truk monster seharga \$40 dan digelar di ruang stadion sebelum para penggemar bertempur memperebutkan kemenangan dan piala dalam pertandingan acara utama. Kejutan acara ini, banyak diramaikan oleh Gen Z dan milenial serta orang tua mereka, serta penggemar setia yang telah meraih ketenaran dari muda hingga tua.

Tumbuh pesat sejak pendiriannya pada tahun 1992, Monster Jam sekarang menjadi fad di kalangan Gen Z dan milenial. Acara ini menjadi ajang kumpul bagi teman-teman milenial untuk menikmati sensasi luar biasa dari pertunjukan truk monster.

Kepopuleran Monster Jam ternyata turut menarik perhatian para pecinta truk monster seperti Mark Galloway, 26, yang merupakan penggemar setia sejak tahun 2003. Di pit party, ia dengan bangga memamerkan sabuk kejuaraan bergaya gulatnya. Cerita Galloway tercatat sebagai saksi sejarah acara ini

Monster Jam juga sukses menghibur keluarga seperti Cindy Castillo yang membawakan anak-anaknya merayakan ulang tahun ke-7, meski bau asap tidak mengganggunya lagi.

14:45 sore, Prudential Center semakin berbau mesin. Seorang penyuka sneakers, Champagne Pedro, yang berusia 52 tahun, datang bersama anak-anaknya memiliki pandangan positif terhadap keberadaan pembalap wanita di ajang ini. Ia pun merasa senang bisa kembali mengenang masa kecilnya diacara tersebut.

Acara ini seakan tak bisa habis, selain adanya waktu istirahat dan momen kosong, para pembalap mengisi sela acara, termasuk pertunjukkan motocross. Monster Jam berlangsung selama dua jam, sekitar waktu yang diharapkan orang tua agar anak-anak bisa tenang, dengan segala aksi banting suar, dramatis dan tentu saja mengesankan akan menjadi bagian dari kenangan pembalap maupun penggemar yang hadir pada pertandingan kali ini. Saingan bukan hanya seberapa tangguh kekuatan mesin, tapi juga menangkap perhatian dan hiburan orang tua muda sebagai pendorong minat pasaran.

### Ringkasan

Monster Jam adalah salah satu acara yang digemari oleh banyak orang. Pada acara ini, monster truck dengan ukuran besar melakukan berbagai atraksi, seperti melompat ke udara dan melakukan balapan singkat. Acara ini sangat populer di kalangan anak-anak, remaja, hingga dewasa. Bagaimana dengan Anda? Apakah Anda pernah menyaksikan atau bahkan mengikuti acara Monster Jam? Apakah Anda tertarik dengan jenis atraksi seperti ini? Tulis pendapat Anda di kolom komentar di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark